



# ともしび

れいわ ねん がつ にち  
令和7年2月20日  
せたがやくりつみしゅくちゅうがっこう  
世田谷区立三宿中学校  
やかんがっこう  
夜間学級だより2月号  
こうちよう はまがわ かずひこ  
校長 濱川 一彦



「ともしび」について  
家路を急ぐ人や車、遅わしなく  
校舎に煌々とともるあかり。それは、  
きかう夜空の下、三宿中学校の  
こうしゃ  
やみて 間を照らす学び舎のともしび。  
そして、ここで学ぶ生徒一人ひとり  
の心にもたくさんのもとしびが…。  
して希望…。

じかん ゆうげん  
時間は有限です！

ふくこうちゅう いちはら はじめ  
副校長 市原 一

突然ですが、皆さんには時間是有効に使っていますか。社会人には気分転換が必要です。週末の使い方次第で次の週の過ごし方が違ってしまいます。日本人は定年後社会との関わりが薄くなり、家に籠り何もしないパターンが多いと言われています。趣味がないのが原因の1つではないかと思います。諸外国では趣味を活かし定年後に悠々と生活する人の割合が多いです。それに比べて日本人は仕事人間が多い気がします。

私は新しい職場に行くと趣味や休日の過ごし方をよく聞かれます。堅物で仕事人間に見られているようです。しかし、次の話をするとその内容に圧倒されて話題を変える人が多いです。（→以降は家族の感想です）

- 林道をバイクや四輪駆動車で走破する。→家で泥だらけのバイクや車を堂々と洗う。
- 年間2回以上クラシックコンサートに行く。→せっかく当選したのに演奏中寝ている。
- 年間5回以上美術館・博物館に行く。→自分のペースで勝手に回り、帰ってしまう。
- 犬とドッグラン併設の公園や海に行き、1日中帰ってこない。→家のことを一切しない。
- ホームセンターに1日滞在し、帰ってこない。→大量に不要な掃除道具を購入してくる。
- 子どもや孫の地方の大学受験に同行し、彼らの受験中観光や史跡巡り、グルメツアーストリート。→もう信じられない。※ちなみにそれでも全員合格しています。

いかがでしょうか。自分では有効に時間を活用していると思っています。そして、眠る瞬間が最高で、充実感で満たされています。あまりにもやりたいことが多すぎて悩んでいる暇がありません。

皆さん、時間を有効に使いましょう。

## 【3学期在校生始業式あいさつ】

くみ  
6組

こんばんは。あけましておめでとうございます。

今日から3学期が始まります。みなさん、冬休みは何をしましたか。僕は、仕事がありましたが、友達と葛西臨海公園へ行って、観覧車に乗ったり、太陽が沈むのを見たりしました。少しですが、日本のお正月を感じることができました。

僕が3学期にがんばりたいのは漢字と数学です。特に、漢字は卒業した後も必要なで、もっともっとがんばろうと思います。

3学期は国際料理交流会があって、みんなと協力して楽しい思い出を作りたいです。

そして、3年生にとっては進路を決める大切な学期です。3月、立派な卒業式を迎えるようにしたいです。

最後に、まだ、インフルエンザやコロナなどが心配です。手洗い、うがい、換気に気を付けて生活しましょう。

くみ  
9組

みなさん、こんばんは。あけましておめでとうございます。Happy new year!

みなさん、お正月はどうでしたか。私は、ともだちとバレーボールをしました。たのしかったです。

さて、きょうから3学期です。3年生は卒業まであとすこしです。高校へ進学する人は、たいせつな試験があります。けんこうにきをつけて、がんばってください。

わたしもまいにち休まないで学校にきてべんきょうしようと思っています。

みなさん、いつしょにがんばりましょう！

## 【夜間中学校連合作品展】

1月23日(木)から27日(月) 大田区民ホールで夜間中学校連合作品展が開催されました。本校からは書写、美術、技術、家庭科の作品が展示されました。



↑ 会場の大田区民ホール入口です

↑ ほんこうせいとさくひん 本校生徒の作品です